

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Prater startet in Rekordsaison

Rund vier Millionen Besucher werden heuer im Prater erwartet. Die Saison startet mit Mai. Dann sind wieder Tür und Tor für Spiel und Spaß geöffnet.

Wien Im Prater blühen wieder die Bäume – und vor allem auch die Fahrgeschäfte. Geschätzte 4,2 Millionen Besucher in der Saison werden sich den Spaß einiges kosten lassen. Die einen kreischen lieber in der Geisterbahn, die anderen schauen sich vom Riesenrad Wien aus der Luft an, ganz Mutige suchen den

ultimativen Kick: So zischt seit dem Vorjahr die Schwarze Mamba, 40 Meter hoch und 80 km/h schnell, durch den Prater. Sehr viel wurde in den Platz vor dem Riesenrad investiert: Unter dem Motto Wien um 1900 werden die Gäste in eine Welt entführt, die Pratergeschichten und Altwiener Traditionen wie-

der lebendig werden lässt. Im Zentrum steht dabei das nostalgische Karussell gleich neben Madame Tussauds, das wieder mit neuen Wachs-Promis aufwarten kann. Schon gestern feierte Kolariks Luftburg den 20. Geburtstag. Eine kunterbunte Erlebniswelt für die ganze Familie.